

269/UN40. A7.01/P1/2018

**PENGARUH PELAKSANAAN TAX AMNESTY TERHADAP  
PENERIMAAN PAJAK DI INDONESIA  
(Studi Terhadap Kantor Wilayah Direktorat Jendral Pajak di  
Indonesia)**

**SKRIPSI**



**Disusun Oleh:  
Fany Amelia      1400481**

**PROGRAM STUDI AKUNTANSI  
FAKULTAS PENDIDIKAN EKONOMI DAN BISNIS  
UNIVERSITAS PENDIDIKAN INDONESIA  
BANDUNG  
2018**

**LEMBAR PENGESAHAN**

**PENGARUH PELAKSANAAN TAX AMNESTY TERHADAP  
PENERIMAAN PAJAK DI INDONESIA**  
(Studi Terhadap Kantor Wilayah Direktorat Jendral Pajak di  
Indonesia)

Telah disetujui oleh

Pembimbing



Hanifa Zulhaimi, S.Pd., M.Ak

NIP. 19840204 201404 2 001

Mengetahui,

Ketua Program Studi  
Akuntansi, FPEB UPI



Dr. Agus Widarsono, S.E., M.Si., Ak., CA., OMSA

NIP. 19770827 200801 1 011

**PENGARUH PELAKSANAAN TAX AMNESTY TERHADAP PENERIMAAN  
PAJAK DI INDONESIA**  
**(Studi Terhadap Kantor Wilayah Direktorat Jendral Pajak di Indonesia)**

Oleh  
Fany Amelia

Sebuah skripsi yang diajukan untuk memenuhi salah satu syarat  
memperoleh gelar Sarjana pada Fakultas Pendidikan Ekonomi dan Bisnis

© Fany Amelia 2018  
Universitas Pendidikan Indonesia  
Agustus 2018

Hak Cipta dilindungi oleh undang-undang.  
Skripsi ini tidak boleh diperbanyak seluruhnya atau sebagian, dengan  
dicetak ulang, difoto kopi, atau cara lainnya tanpa izin dari penulis.

## **PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI DAN BEBAS PLAGIARISME**

Saya yang bertanda tangan di bawah ini :

Nama Lengkap : Fany Amelia

NIM : 1400481

Program Studi : Akuntansi FPEB UPI

Menyatakan dengan sebenarnya, bahwa skripsi yang berjudul :

### **PENGARUH PELAKSANAAN TAX AMNESTY TERHADAP PENERIMAAN PAJAK DI INDONESIA (Studi Terhadap Kantor Wilayah Direktorat Jendral Pajak di Indonesia)**

adalah hasil karya saya sendiri.

Saya menyatakan pula bahwa saya tidak melakukan pengutipan seluruh gagasan, pemikiran, atau tulisan orang lain dengan cara – cara yang melanggar hukum dan etika penulisan karya ilmiah. Seluruh gagasan, pemikiran, atau tulisan orang lain yang saya kutip dalam skripsi ini telah saya cantumkan sumbernya dalam naskah sripsin dan/atau daftar pustaka.

Atas pernyataan ini saya bersedia menerima sanksi apapun jika dikemudian hari ditemukan adanya bukti pelanggaran terhadap etika keilmuan dalam skripsi ini atau jika ada klaim dari pihak lain terhadap keaslian skripsi ini.

Bandung, Agustus 2018

Yang membuat pernyataan,

Fany Amelia

NIM 1400481

**PENGARUH PELAKSANAAN TAX AMNESTY TERHADAP  
PENERIMAAN PAJAK DI INDONESIA  
(Studi Terhadap Kantor Wilayah Direktorat Jendral Pajak di  
Indonesia)**

**Fany Amelia**

**Pembimbing : Hanifa Zulhaimi. S.Pd.,M.Ak**

**ABSTRAK**

Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis pengaruh pelaksanaan *Tax Amnesty* terhadap penerimaan pajak di Indonesia. Metode yang digunakan dalam penelitian ini merupakan *explanations reserch*. Teknik analisis data yang digunakan dalam penelitian ini adalah analisis deskriptif kuantitatif dengan pengujian hipotesis komparatif.

Hasil uji wilcoxon terdapat Negative Rank atau selisih antara variabel sebelum dan sesudah tax amnesty, dimana terdapat 2 observasi pada variabel sesudah yang kurang dari observasi pada variabel sebelum. Dan rata – rata peningkatan rankingnya adalah 25,50 dengan jumlah ranking negatif sebanyak 51,00 setelah pelaksanaan tax amnesty. Hasil dari Positive Rank atau selisih variabel sebelum dan sesudah tax amnesty, dimana terdapat 32 pada variabel yang sesudah yang lebih dari observasi dengan rata – rata rankingnya 17,00 dan jumlah ranking positif sebanyak 544,00 setelah pelaksanaan tax amnesty. Ties menunjukkan bahwa jumlah yang tidak ada perbedaan antara variabel sebelum dan sesudah adalah 0. Atau tidak ada kantor wilayah yang tidak mengalami perubahan pada penerimaan pajaknya. diketahui Asymp.Sig (2-tailed) bernilai 0,000. Karena nilai  $0,000 < \alpha = 0,05$ , maka dapat disimpulkan bahwa hipotesis ( $H_1$ ) diterima. Artinya ada perbedaan pada penerimaan pajak sebelum dan setelah pelaksanaan *Tax Amnesty*. Sehingga dapat disimpulkan pula bahwa ada pengaruh pelaksanaan *Tax Amnesty* terhadap penerimaan pajak di Indonesia.

***Kata Kunci : Penerimaan Pajak, Tax Amnesty***

## **ABSTRACT**

*This study aims to analyze the effect of Tax Amnesty implementation on tax revenue in Indonesia. The method used in this research is research explanations. The data analysis technique used in this study is quantitative descriptive analysis with comparative hypothesis testing.*

*The results of Wilcoxon test contained Negative Rank or the difference between the variables before and after tax amnesty, where there were 2 observations on the after variables which were less than the observations on the variables before. And the average ranking increase is 25.50 with a negative ranking of 51.00 after the implementation of tax amnesty. The results of the Positive Rank or the difference in the variables before and after tax amnesty, where there are 32 in the variables that are after more than observations with an average ranking of 17.00 and a number of positive ranks of 544.00 after the implementation of tax amnesty. Ties show that the amount that is not available between the variables before and after is 0. Or there are no regional offices that have not changed their tax revenues. Asymp. Sig (2-tailed) is valued at 0,000. Because the value of  $0.000 < \alpha = 0.05$ , it can be concluded that the hypothesis (H1) is accepted. This means that there are differences in tax revenues before and after the implementation of Tax Amnesty. So it can be concluded that there is an effect of Tax Amnesty implementation on tax revenue in Indonesia.*

**Keywords:** *Tax Amnesty, Tax Revenue*

## **KATA PENGANTAR**

Puji dan syukur seraya penulis panjatkan kehadiran Allah swt., atas karunia rahmat dan nikmat-Nyalah penyusunan skripsi berjudul, “Pengaruh Pelaksanaan *Tax Amnesty* Terhadap Penerimaan Pajak di Indonesia (Studi Terhadap Kantor Wilayah Direktorat Jendral Pajak di Indonesia)” dapat diselesaikan dengan baik dan tepat waktu.

Penulis ini dibuat dan diajukan untuk memenuhi salah satu syarat akademik untuk menyelesaikan pendidikan penulis pada program studi Akuntansi di Universitas Pendidikan Indonesia. Semoga dalam penulisan dan penyusunan skripsi ini dapat dijadikan sebagai bahan untuk memperluas pengetahuan dan pemahaman.

Dalam penyusunan skripsi ini tidak sedikit hambatan yang penulis hadapi. Namun, dengan semangat dan kerja keras akhirnya penulis dapat menyelesaikan skripsi ini.

Penulis menyadari bahwa penulisan penelitian ini masih jauh dari kesempurnaan. Untuk itu, penulis dengan senang hati menerima setiap kritik dan saran yang bersifat membangun demi terciptanya penelitian baru yang lebih baik di masa yang akan datang. Harapan penulis, semoga hasil penelitian ini bermanfaat khususnya bagi penulis sendiri, umumnya bagi pembaca.

Akhir kata, semoga Allah SWT senan tiasa bersa,a kita dan meridhoi setia langkah kaki kita. Amin.

Bandung, September 2018

Penulis,

**UCAPAN TERIMA KASIH**

Dengan memanjatkan puji dan syukur tiada hentinya penulis panjatkan kehadiran Allah SWT yang dengan keagungannya telah melimpahkan segala rahmat, hidayah dan karunian-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi dengan judul **“Pengaruh Pelaksanaan *Tax Amnesty* Terhadap Penerimaan Pajak Di Indonesia (Studi Terhadap Kantor Wilayah Direktorat Jendral Pajak Di Indonesia)”** dengan baik dan lancar.

Penulisan ini dibuat dan diajukan untuk memenuhi salah satu syarat akademik untuk menyelesaikan pendidikan penulis pada Program Studi Akuntansi, Fakultas Pendidikan Ekonomi dan Bisnis di Universitas Pendidikan Indonesia.

Dalam penulisan dan penyusunan skripsi ini tidak sedikit hambatan yang penulis hadapi, namun dengan semangat dan kerja keras serta dibantu oleh dosen pembimbing dan pihak – pihak yang terkait akhirnya penulisan dan penyusunan skripsi ini dapat terselesaikan.

Dengan segala ketulusan dan kerendahan hati, perkenankanlah penulis menyampaikan rasa terimakasih kepada semua pihak yang selama ini telah membimbing dan mendampingi penulis selama masa penyelesaian penelitian, antara lain :

1. Prof. Dr. H. R. Asep Kadarohman, M.Si selaku, Rektor Universitas Pendidikan Indonesia.
2. Prof. Dr. H. Agus Rahayu, MP selaku, Dekan Fakultas Pendidikan Ekonomi dan Bisnis Universitas Pendidikan Indonesia.
3. Dr. Agus Widarsono, S.E.,M.Si.,Ak.,CA.,QMSA Selaku ketua Program Studi Akuntansi Universitas Pendidikan Indonesia



4. Ibu Hanifa Zulhaimi, S.Pd.,M.Ak selaku Dosen Pembimbing yang tak pernah lelah dan sabar memberikan bimbingan, masukan serta dukungannya.
5. Dra. Silvian Agustami, Ak.,M.Si selaku Dosen Pembimbing Akademik yang telah membimbing dan memberikan motivasi kepada penulis dari awal semester sampai akhir semester ini.
6. Kepada semua dosen – dosen Akuntansi dan semua staf Fakultas Pendidikan Ekonomu dan Bisnis.
7. Teruntuk Papah Narkim dan Mamah Erni, sebagai orang tua yang penulis sangat sayangi dan cintai yang tak pernah berhenti memberikan do'a, harapan, semangat dan dukungan. Pada kesempatan ini, dengan rasa sepenuh hati penulis mengucapkan banyak terimakasih yang tidak terhingga karena berkat do'a dan restu beliau penulis dapat menyelesaikan pendidikan ini.
8. Teruntuk adik – adik tersayang Reva Ocktaviani dan Denisa Shalsabilla yang selalu memberikan do'a serta semangat dan motivasi sehingga penulis bisa melewati masa – masa sulit dalam menyelesaikan pendidikan ini.
9. Penulis juga menyampaikan terimakasih kepada Abah, Nenek dan Uyut yang penulis sayangi Sutarya Hidayat, Mimih dan Enjuy. Yang selalu memberikan do'a semangat dan mengirim makanan – makanan kesukaan penulis.
10. Tidak lupa kepada pacar terkasih R.Saeful Rohman yang sudah memberikan do'a, semangat, masukan, serta arahan dalam penulisan skripsi ini, serta selalu mengingatkan untuk mengucapkan istigfar jika penulis sedang merasa malas.

Terimakasih atas perhatian, pengertian, kebaikan, serta waktu yang dikorbankan untuk menemani penulis.

11. Untuk sahabatku Tuti Nurhayati, Ai Siska Marlina, Ita Rosita, yang selalu mendo'akan dan senantiasa menjadi penyemangat, selalu memberikan saran dan masukan serta tidak pernah bosan dalam mendengarkan keluh kesah penulis, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini. Terimakasih atas persahabatan selama ini, perhatian, kebaikan kepedulian kalian kepada penulis tidak pernah terlupakan.
12. Teruntuk teman – teman seperjuangan Akuntansi 2014 yang selalu membantu, berbagi keceriaan dan melewati setiap suka maupun duka selama kuliah, serta atas do'a, semangat dan motivasi yang teman – teman berikan.

Dan seluruh pihak yang tidak dapat penulis sebut satu persatu. Semoga Allah SWT senantiasa mencurahkan ridha, rahman dan hidayah-Nya kepada semua pihak yang telah membantu penulis. Amin.

Bandung, September 2018

Penulis,



**LAMPIRAN – LAMPIRAN**

## Lampiran 1 - Surat Keputusan Pembimbing



KEMENTERIAN RISET, TEKNOLOGI DAN PENDIDIKAN TINGGI  
UNIVERSITAS PENDIDIKAN INDONESIA  
FAKULTAS PENDIDIKAN EKONOMI DAN BISNIS  
Jalan Dr. Setiabudi Nomor 229 Bandung 40134  
Telepon (022)2901619, 2902091, 2902189 Fax (022)2001621  
Laman : <http://fpeb.upi.edu> email : [ahik\\_fpeb@upi.edu](mailto:ahik_fpeb@upi.edu)

**KEPUTUSAN**  
**DEKAN FAKULTAS PENDIDIKAN EKONOMI DAN BISNIS**  
Nomor : 575/UN404/EP2017  
**TENTANG**  
**PENGANGKATAN DAN PENETAPAN DOSEN PEMBIMBING SKRIPSI**  
**PROGRAM STUDI AKUNTANSI**  
**FAKULTAS PENDIDIKAN EKONOMI DAN BISNIS**  
**UNIVERSITAS PENDIDIKAN INDONESIA**

- Menimbang**
- Usulan Ketua Program Studi Akuntansi Fakultas Pendidikan Ekonomi dan Bisnis Universitas Pendidikan Indonesia Tentang Dosen Pembimbing Skripsi;
  - Bahwa untuk meningkatkan layanan akademik kepada para Mahasiswa FPB Universitas Pendidikan Indonesia dipandang perlu untuk menetapkan Dosen Pembimbing Skripsi Program Studi Akuntansi Fakultas Pendidikan Ekonomi dan Bisnis Universitas Pendidikan Indonesia;
  - Bahwa Kegiatan Bimbingan Skripsi terhadap Mahasiswa di Prodi Akuntansi merupakan salah satu kewajiban Dosen dalam melaksanakan Tri Dharma Perguruan Tinggi;
  - Rencana Kerja Tahunan dan Program Kerja FPB Tahun 2017;
  - Bahwa selaras dengan butir a, b, c dan d diatas dipandang perlu untuk mengeluarkan Surat Keputusan Dekan mengenai nama-nama Dosen Pembimbing Skripsi di Program Studi Akuntansi serta menetapkan nama-nama mahasiswa yang dibimbingnya.
- Mengingat**
- Undang-Undang No.20 Tahun 2003, tentang Sistem Pendidikan Nasional;
  - Undang-Undang No.12 Tahun 2012, tentang Pendidikan Tinggi;
  - Peraturan Pemerintah No.19 Tahun 2005, tentang Standar Pendidikan Nasional;
  - Peraturan Pemerintah No 15 Tahun 2014, tentang Statuta Universitas Pendidikan Indonesia;
  - Keputusan MWA UPI No.06/KEP/MWA UPI/2017, tentang Pengangkatan Rektor Universitas Pendidikan Indonesia Pengganti Antar Waktu Masa Bakti 2015-2020;
  - Surat Keputusan Rektor No.6067/1140/KL/2008, tentang Penetapan Pembukaan Fakultas Pendidikan Ekonomi dan Bisnis;
  - Surat Keputusan Rektor No.8896/UN40/KP/2016, tentang Pembentukan dan Pengangkatan Dekan dan Direktur Kampus UPI Sumsedang di Lingkungan Universitas Pendidikan Indonesia Masa Bakti 2016-2020;
  - Peraturan Rektor No 6410/UN40/IRK/2016, tentang Pedoman Penyelenggaraan Pendidikan UPI Tahun 2016;
  - Surat Keputusan Dekan No.2004/UN40.7/DY/2015, tentang Perubahan Pertama atas Keputusan Dekan No.1756/UN40 FPB/03.Y/2013, tentang Penetapan Jumlah dan Kualifikasi Dosen Pembimbing Skripsi Bagi Mahasiswa Program S-1;





KEMENTERIAN RISET, TEKNOLOGI DAN PENDIDIKAN TINGGI

UNIVERSITAS PENDIDIKAN INDONESIA  
FAKULTAS PENDIDIKAN EKONOMI DAN BISNIS

Jalan Dr. Setiabudi Nomor 229 Bandung 40154  
Telepon (022)2001619, 2002091, 2002189 Fax (022)2001621  
Laman : <http://fpeb.upi.edu> email : [afik\\_fpeb@upi.edu](mailto:afik_fpeb@upi.edu)

MEMUTUSKAN

Menetapkan

- Pertama Mengangkat Dosen Pembimbing Skripsi di tingkat Program Studi Akuntansi FPEB Universitas Pendidikan Indonesia dalam kolom V untuk membimbing mahasiswa seperti tercantum pada kolom II Lampiran Surat Keputusan ini.
- Kedua
1. Memberi kewenangan penuh Wakil Dekan Bidang Akademik FPEB untuk melakukan koordinasi dengan Ketua Program Studi Akuntansi dalam kegiatan Bimbingan Skripsi di lingkungan FPEB.
  2. Memberi tugas kepada Ketua Program Studi Akuntansi untuk mengawasi pelaksanaan proses kegiatan Bimbingan Skripsi Dosen dengan para Mahasiswa yang dibimbingnya.
  3. Mengangkat Tim Dosen Pembimbing Skripsi Program Studi Akuntansi untuk melakukan kegiatan Bimbingan Skripsi paling lama 6 (enam) bulan, Perpanjangan waktu Bimbingan paling lambat 1x6 (enam) bulan.
- Ketiga Surat Keputusan ini berlaku mulai ditetapkan dengan ketentuan bahwa segala sesuatu akan diubah dan diperbaiki sebagaimana mestinya apabila terdapat kekeliruan dalam penetapan ini.



Prof. Dr. Ir. Agus Rahayu, M.P.  
NIP. 196206071987031002

Tersusun

1. Wakil Rektor Bidang Akademik dan Kemahasiswaan UPI,
2. Direktur Direktorat Akademik UPI,
3. Wakil Dekan di Lingkungan FPEB,
4. Ketua Program Studi Akuntansi FPEB UPI,
5. Yang bersangkutan.

FPEB-CM-AKD-33 Rev 00



Lampiran : Surat Keputusan Dekan FPBE  
 Nomor : 1433.2 /UN40.A/7/EB/2017  
 Tanggal : 09 NOV 2017

**DAFTAR PEMBIBING SKRIPSI MAHASISWA  
 PROGRAM STUDI AKUNTANSI  
 FAKULTAS PENDIDIKAN EKONOMI DAN BISNIS**

| No | Nama                          | NIM     | Judul Ujian Penelitian tesis/ skripsi   | Pembimbing   |
|----|-------------------------------|---------|---|--|
| 1  | Abisan Yoga Pratama           | 1404382 | Analisis pengaruh human capital auditor terhadap kepercayaan opini audit  | R. Nelly Nur Apandi, SE, M.Si., Ak                 |
| 2  | Arlial Zul Lathif             | 1400099 | Pengaruh Corporate Social Responsibility dan kepemilikan keluarga terhadap agresi/ins pajak   | Toni Heriyana, S.Pd, MM                            |
| 3  | Ira Roslita                   | 1404911 | Pengaruh Perijinan Anggaran dan Akuntansi Perancangan/lewatan Terhadap Kinerja Manajerial (Studi Kasus pada PT Dirgantara Indonesia)  | Hanifa Zulhaini, S.Pd.,M.Ak                        |
| 4  | Ferminda Rachelina Yudiantika | 1404155 | Pengaruh Koreksi Fiskal Atas Laporan Keuangan Komersial Terhadap Pajak Penghasilan Wajib Pajak Badan (Studi Survei Pada Perusahaan Industri Telekomunikasi) yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia) | Prof. Dr. H. Merneni Kusiatawan, SE, M.Si., Ak, CA |
| 5  | Harry Taufik                  | 1401765 | Pengaruh penerapan Good Government Governance terhadap kinerja pemerintahan   | Toni Heriyana, S.Pd, MM                            |
| 6  | Dinie Seyawati                | 1403217 | Pengaruh tesur audit dan reasa audit terhadap kualitas audit (Studi pada perusahaan manufaktur yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia tahun 2013-2016)  | R. Nelly Nur Apandi, SE, M.Si., Ak                 |
| 7  | Andreas Guntam W              | 1403226 | Pengaruh Kinerja Keuangan terhadap Pengungkapan Karbon Murni/menten   | Mimin Widaningsih, S.Pd.,M.Si                      |
| 8  | Nuceni Siantoni               | 1403884 | Pengaruh Prespektif Wajib Pajak Terhadap Pembayaran Pajak Kaitan Kos di Kota Bandung  | Prof. Dr. H. Merneni Kusiatawan, SE, M.Si., Ak, CA |
| 9  | Septi Nurmalita               | 1403971 | Pengaruh Biaya Kualitas dan Penerapan Cost Reduction terhadap Tingkat Laba pada PT. Telkom Indonesia Tbk.   | Drs. Silviana Agustami, M.Si, Ak                   |
| 10 | Silvi Aulia D                 | 1401726 | Pengaruh Penerapan E-Filing dan Layanan Dropbox terhadap Kepuasan Wajib Pajak   | Dr. Hj. Ida Farida Auli Prawita, SE, M.Si          |

|    |                      |         |  |   |
|----|----------------------|---------|--|---|
| 11 | Dini Yulianti        | 1400057 | Pengaruh perbandingan metode tradisional dan metode activity based costing terhadap biaya pokok  | Dr. Arim, SE, M.Si, Ak., CA.,                     |
| 12 | Kurniasari Andini    | 1400652 | pengaruh pengendalian internal dan audit operasional terhadap efektivitas penjualan perusahaan e-commerce                                  | Indah Fitriani, SE, M.Ak, Ak., CA                 |
| 13 | Cindi Ajeng Pratiwi  | 1403539 | Pengaruh Good Corporate Governance Terhadap Pengaruh Kinerja Perusahaan pada Sektor Keuangan   | Indah Fitriani, SE, M.Ak, Ak., CA                 |
| 14 | Dya Permatasari      | 1401343 | Pengaruh pengendalian internal dan good governance terhadap pencegahan fraud pengadaan barang  | Prof. Dr. H. Mermen Kusliawati, SE, M.Si, Ak., CA |
| 15 | Tika Dwi Kusita      | 1405463 | Pengaruh Fraud Diamond terhadap Kecurangan Laporan Keuangan  | Dr. Rozmita Dewi Yuniarti Rozali, M.Si            |
| 16 | Deva Elifritza       | 1405596 | Pengaruh audit internal dan pengendalian internal terhadap pencegahan fraud asset misappropriation   | Dr. Rozmita Dewi Yuniarti Rozali, M.Si            |
| 17 | Teahy Kosnala        | 1404758 | Pengaruh Pengendalian Intern dan Manajemen SDM terhadap pencegahan Fraud   | Dr. Elis Mediatwati, S.Pd, SE, M.Si., Ak          |
| 18 | Siti Patimah         | 1406436 | Pengaruh penagihan pajak dan kepulauan wajib pajak terhadap pemenuhan pajak penghasilan orang pribadi (studi pada KPP Pratama Cibecuyang). | Mimin Widaningih, S.Pd., M.Si                     |
| 19 | Fauzani Kholman      | 1401840 | Pengaruh whistleblowing system dan audit internal terhadap pencegahan fraud.   | Dr. Rozmita Dewi Yuniarti Rozali, M.Si            |
| 20 | Fary Amelia          | 1400481 | pengaruh tax amnesty terhadap kepatuhan wajib pajak dan pendayasaan pajak asli daerah kota bandung   | Hamifi Zuhaimi, S.Pd., M.Ak                       |
| 21 | Puri Humaira         | 1405794 | Pengaruh Penerapan Standar Akuntansi Pemerintahan dan Good Government Governance terhadap Kualitas Laporan Keuangan Pemerintah             | Dr. Agus Widarsono, SELM.Si, Ak., CA., CPA        |
| 22 | Ayesha nur sakinah   | 1403388 | pengaruh intellectual capital dan kinerja keuangan terhadap kondisi financial distress   | Dr. Elis Mediatwati, S.Pd, SE, M.Si, Ak., CA      |
| 23 | Tuti Nurhasyanti     | 1405042 | potensi pajak dan impact efektivitas penerimaan pajak reklame terhadap pendapatan asli daerah kota bandung tahun anggaran 2012-2016.       | Dr. Hj. Alifra Sofia, ST, MM                      |
| 24 | Rully addhian maudry | 1400067 | Pengaruh pemerintahan retibasi daerah terhadap pendapatan asli daerah  | Dr. Budi S Purnomo, SE, MM, M.Si                  |
| 25 | Wulan Lutfiyanti     | 1404853 | Pengaruh biaya produk dan penelitian terhadap penerimaan bunga jual produk   | Dra. Silviana Agustiani, M.Si, Ak                 |
| 26 | Hasna Kusuma Dewi    | 1405200 | Pengaruh opini audit, ukuran KAP, dan audit fee terhadap audilor switching   | Drs. H. Th. Amin F., Ak., MM, Ak., CPA., CA       |



|    |                         |         |  |   |
|----|-------------------------|---------|--|---|
| 27 | Fika Yustin A.          | 1400564 | Pengaruh kemampuan dan pengalaman auditor investigatif terhadap efektivitas pelaksanaan prosedur audit dalam pengungkapan fraud (Studi kasus BPK Prov Jabar) | R. Nelly Nur Apandi, SE, M.Si.,Ak             |
| 28 | Riska Diyanti           | 1400621 | pengaruh efektivitas pemungutan pajak restoran dan pajak parkir terhadap pendapatan asli daerah kota Bandung   | Dr. Aristanti Widyaningsih, S.Pd,M.Si         |
| 29 | Deandri Angelia Meliala | 1405832 | Dampak IT Risk Assessment terhadap Audit EDP E-Commerce  | Dr. Hj. Alfira Sofia, ST, MM                  |
| 30 | Ihar Santosa Panul      | 1403194 | Analisis efektivitas dan kontribusi pajak hotel terhadap pad kota Tangerang tahun anggaran 2012-2016   | Dr. Aristanti Widyaningsih, S.Pd,M.Si         |
| 31 | Al Siska Marliah        | 1404921 | Pengaruh Kompetensi dan Independensi Auditor terhadap Kualitas Audit   | Prof. Dr. H. Maimun Kusnawan, SE, M.Si, Ak,CA |
| 32 | Rendi Ramwati           | 1400159 | Analisis sistem informasi akuntansi dalam siklus pengujian dan sistem pengendalian internnya terhadap kemungkinan kecurangan akuntansi                       | Dr. H. Nono Supriatna, M.Si                   |
| 33 | Affiah Uhami Putri      | 1400668 | Pengaruh Ukuran Perusahaan, Ukuran KAP, dan Opini Audit terhadap Audit Delay pada Perusahaan Manufaktur yang Terdaftar di BEI tahun 2011-2016                | Drs. H. Th. Aman F.,Ak.,MMLAk.,CPA.,CA.       |
| 34 | Al kultasari            | 1401185 | Analisis perhitungan harga pokok produksi dengan metode tradisional dan Activity Based Costing pada Amasoda Brownies wajib pajak Badan                       | Dr. Agus Widiarso, SE,M.Si, Ak.,CA., CPA      |
| 35 | Aless nur Pangesti      | 1401847 | Dampak dimensi Keadilan Pajak Terhadap Perilaku Kepatuhan wajib pajak Badan  | Dr. Hj. Ida Farida Adi Prawira.,SE.,M.Si      |
| 36 | Anggi Wiguna Soemantri  | 1403847 | Pengaruh pengungkapan corporate social responsibility dan mekanisme good corporate governance terhadap nilai perusahaan pajak protama pajak                  | Dr. Hj. Alfira Sofia, ST,MM                   |
| 37 | Azila Salohiba          | 1401248 | Analisis faktor-faktor yang mempengaruhi keputusan membayar pajak wajib pajak orang pribadi ( studi kasus kantor pelayanan pajak protama pajak )             | Dr. Hj. Ida Farida Adi Prawira.,SE.,M.Si      |
| 38 | Dea Wulandari           | 1401963 | Pengaruh Standar Akuntansi Pemerintahan terhadap kualitas informasi laporan keuangan dengan akurabilitasnya sebagai variabel moderasi                        | Dr. H. Nono Supriatna, M.Si                   |
| 39 | Dhioy Adhimgrah         | 1404397 | Pengaruh reformasi Birokrasi dan peran Akuntansi terhadap Penerapan good governance di Instansi Pemda Bandung barat  | Dr. H. Ikin Solikin SE, M.Si, Ak.,CA          |
| 40 | Eka Bachman Sulistia    | 1400807 | Pengaruh Penerapan Pajak dan mekanisme corporate governance terhadap nilai Perusahaan Manufaktur yang terdaftar di BEI tahun 2012-2016                       | Dr. Aristanti Widyaningsih, S.Pd,M.Si         |

|    |                          |          |   |   |
|----|--------------------------|----------|---|---|
| 41 | Eka unis Primadita       | 14002600 | Pengaruh kualitas sumber daya manusia dan perencanaan anggaran terhadap penyempurnaan Anggaran di SKPD Provinsi Jawa Barat                              | Dr. H. Ikin Sofikin SE, M.Si, Ak,CA           |
| 42 | Faizka Fachrudin Firdaus | 14007019 | Analisis kinerja keuangan pemerintah kabupaten Bandung barat (Studi kasus pada Badan Pengelolaan Keuangan Daerah tahun 2011-2015)                       | Toni Heriyans, S.Pd, MM                       |
| 43 | Fery Yunnika             | 1403271  | Pengaruh Kesadaran Wajib Pajak dan pengetahuan Pajak terhadap penerimaan pajak penghasilan wajib pajak orang pribadi                                    | Dr. Aristanti Wibisoningih, S.Pd, M.Si        |
| 44 | Finky Septira            | 14003339 | Pengaruh pajak daerah dan Retribusi Daerah terhadap belanja daerah ( studi kasus pada pemda kab.kota Provinsi Jawa barat).                              | Dr. Hj. Ida Farida Adli Prasarna, SE, M.Si    |
| 45 | Firi Siti Rahmah         | 14033336 | Pengaruh disclosure, Auditor Switch, dan pengendalian Internal perusahaan terhadap audit delay pada perusahaan manufaktur yang terdaftar di BEI         | R. Nelly Nur Apasari, SE, M.Si, Ak            |
| 46 | Flwry Adni Jannata       | 1404202  | Pengaruh penerapan Whistleblowing System dan peran Audit Internal Terhadap pencegahan kecurangan  | Dr. Rozmita Dewi Yuniarti Rozali, M.Si        |
| 47 | Ghena Nulena Musabela    | 14033602 | Perbedaan perencanaan pajak penghasilan pasal 25 orang pribadi dengan pajak penghasilan atau pp no 46 orang pribadi                                     | Prof. Dr. H. Memen Kusriawan, SE, M.Si, Ak,CA |
| 48 | Heny Cahaya Putri        | 1406779  | Pengaruh Akurabilitas, Transparansi dan Pengawasan terhadap Kinerja anggaran berkonsep value for money pada dinas Kota Bandung                          | Dr. Bodi S Purnomo, SE, MM, M.Si              |
| 49 | Herlinda Nurliawanti     | 14019919 | Pengaruh independensi dewan pengawas Syariah terhadap penerapan prinsip good corporate governance bank syariah  | Dr. Arini, SE, M.Si, Ak                       |
| 50 | Indah Pratipta           | 1400431  | Pengaruh Pemahaman Akuntansi Aparent Debit dan Pengendalian Internal terhadap pengendalian dana desa dalam penerapan UU No. 6 th 2014                   | Dr. H. Ikin Sofikin SE, M.Si, Ak, CA          |
| 51 | Indah Rachmasari         | 1406394  | Pengaruh Penentuan Modal penelitian daerah terhadap pertumbuhan aktiva, Efisiensi, dan Kinerja keuangan pada BUMD/ Studi kasus BUND/perusahaan di Jabar | Dr. Bodi S Purnomo, SE, MM, M.Si              |
| 52 | Muhammad Anggara T       | 1403811  | Pengaruh Kompetensi, Independensi dan Profesionalisme Auditor Terhadap Upaya Pencegahan Fraud dalam Laporan Keuangan                                    | Dr. Rozmita Dewi Yuniarti Rozali, M.Si        |
| 53 | Nadhifa Shaborina        | 1401522  | Pengaruh Return Sabana dan Absentee Return terhadap January Effect pada Kelompok Saham LQ-45 di BEI Tahun 2013-2016                                     | Toni Heriyans, S.Pd, MM                       |
| 54 | Nenseng Komalasari       | 1403310  | Pengaruh Audit Operasional dan pengendalian Internal terhadap efektifitas pelayanan kesehatan pada rumah sakit  | Dr. H. Ts. Amin F., Ak., MM, Ak., CPA., CA    |

|    |                          |         |  |  |
|----|--------------------------|---------|--|--|
| 55 | Neng Riyanti Nurmi       | 1404869 | Pengaruh partisipasi anggaran terhadap kinerja manajer pusat peranggrogawaban (studi kasus pada hotel berbintang di kota Bandung)                            | Hanifa Zaharani, S.Pd, M.Ak                  |
| 56 | Nita Rizka Annisa        | 1402329 | Pengaruh kinerja keuangan pemerintah daerah terhadap belanja Modal untuk pelayanan publik, (studi pada kabupaten di Jawa Barat)                              | Dr. Arim, SE, M.SS, Ak,CA                    |
| 57 | Noori Rahmawati          | 1405165 | Pengaruh Karakteristik pemda dan opini audit terhadap profilksi financial distress ( studi kasus pada pemerintahan kabupaten di Indonesia)                   | Dr. Agus Widarsono, SE, M.Si, Ak, CA, CPA    |
| 58 | Rangga Pradana Bagla K.  | 1406179 | Pengaruh remunerasi dalam peningkatan kinerja pegawai Kementerian Keuangan RI sehingga meminimalisasi temuan audit   | Dr. Elis Medhinawati, S.Pd, SE, M.Si, Ak, CA |
| 59 | Rangga Gustandy          | 1401414 | Pengaruh Implementasi Carbon Accounting terhadap Environmental Performance pada perusahaan pertingkat Emas PROPER tahun 2013-2014                            | Minda Widaningih, S.Pd, M.Si                 |
| 60 | Risya Arina Uliah        | 1405256 | Analisis Pengendalian Internal dalam Sistem Informasi Akuntansi terhadap peningkatan Kinerja Online Market Place   | Dr. H. Noto Supratna, M.Si                   |
| 61 | Siti Hasanah             | 1404391 | Pengaruh Politik Anggaran, Temuan Audit dan Human Development Indeks terhadap kinerja pemerintah daerah ( studi kasus di kabupaten Jawa Barat th. 2012-2016) | Dr. Buai S Purmomo, SE, MBA, M.Si            |
| 62 | Siti Manah Cipta Wahyuni | 1401940 | Pengaruh Good Corporate Governance dan Sistem Pengendalian Internal Terhadap Keabsahan Informasi Laporan Keuangan  | Indah Fitriani, SE, M. Ak, Ak, CA            |
| 63 | Sultan Ali Murli         | 1405349 | Implementasi Akuntansi Berbasis Akrual: Mampukah Mengembangkan Akurabilitas, Transparansi dan Kinerja dalam pelaporan keuangan. ( studi kasus kota Bandung)  | Mimin Widaningih, S.Pd, M.Si                 |
| 64 | Tasya Warsatal Azzah     | 1403940 | Pengaruh Pengungkapan corporate social responsibility terhadap nilai perusahaan ( studi kasus perusahaan manufaktur di BEI tahun 2013-2015)                  | Dra. Silvana Agostini, M.Si, Ak              |
| 65 | Tendri Trian Muthammad   | 1404340 | Pengaruh penerapan BPJS berdasarkan araf INACCBG terhadap laba operasional suatu saki  | Dra. Silviana Agusaini, M.Si, Ak             |
| 66 | Tsun Azizah              | 1404902 | Pengukuran efisiensi penerapan unsur green banking dengan metode-DEA dan pengaruh terhadap profitabilitas di Bank umum Syariah                               | Dr. Elis Medawati, S.Pd, SE, M.Si, Ak        |
| 67 | Vania Salma Almaris      | 1405721 | Pengaruh etika kepemimpinan dan fungsi audit internal terhadap pengambilan keputusan pelaporan keuangan  | Indah Feilani, SE, M.Ak, Ak, CA              |

|    |                  |         |   |   |
|----|------------------|---------|---|---|
| 68 | Windi Marlianita | 1400167 | Pengaruh Net profit Margin, Return on Aset, dan Financial Leverage terhadap praktik peratan Laba pada perusahaan di sektor infrastruktur, utilitas dan transportasi tahun (2013-2016) | R. Nelly Nur Apandi, SE, M.Si.,Ak         |
| 69 | Yeyen Aryani     | 1406351 | Pengaruh kepemimpinan kepala desa, pendidikan dan usia permgkat desa terhadap kinerja yang dihasilkan( studi kasus: desa tanjung mekar kec.lamanis Kab Tasikmalaya                    | Dr. Agus Widarsono, SE,M.Si, Ak.,CA., CPA |
| 70 | Zahrotun Na'fiah | 1401587 | Pengaruh Informasi Akuntansi terhadap harga saham di Perusahaan Konstruksi dan Bangunan yang terdaftar di BEI tahun 2013-2016   | Hanifa Zulhaimi, S.Pd.,M.Ak               |



Ditandatangani : Bandung 09 NOV 2017  
 Dekan FPBS UPI  
 Prof. Dr. H. Agus Rahayu, M.P.  
 NIP. 19620607 198703 1 002

## Lampiran 2 – Form Frekuensi Bimbingan



UNIVERSITAS PENDIDIKAN INDONESIA  
FAKULTAS PENDIDIKAN EKONOMI DAN BISNIS  
PROGRAM STUDI AKUNTANSI

Jl. Dr. Setiabudi No.229 Bandung 40154 Tlp. (022) 2002997  
Homepage: <http://esce.akuntansi.upi.edu>, email: [akuntansi\\_spe@upi.edu](mailto:akuntansi_spe@upi.edu)

### FORMULIR FREKUENSI BIMBINGAN

Nama : Fery Anelia  
NIM : 1400981  
Pembimbing : Ibu Hanifah Zulfahmi, S.Pd.,M.Ak

Judul Skripsi

PENGARUH PEBAKSANAAN TAX AMNESI TERHADAP PENERIMAAN  
PAJAK DI INDONESIA  
(Studi Terhadap Kantor Direktorat Jenderal Pajak Seluruh Indonesia)

| TGL       | CATATAN BIMBINGAN                    | PARAF                    |
|-----------|--------------------------------------|--------------------------|
|           | Revisi Bab I                         | [Handwritten signatures] |
|           | Revisi Bab I                         |                          |
| 19/2/2018 | Konsultasi Data                      |                          |
| 14/2/2018 | Revisi BAB I                         |                          |
| 27/2/2018 | Konsultasi data                      |                          |
| 20/4/2018 | Revisi Bab I                         |                          |
| 20/4/2018 | Revisi Bab I                         |                          |
| 2/5/2018  | Revisi Bab I lanjut Bab II & 3       |                          |
| 8/5/2018  | ACC GUP                              |                          |
| 2/7/2018  | Konsultasi hasil revisi dr penelaah. |                          |
| 3/8/2017  | ACC Selang Skripsi                   |                          |

Catatan:

Harap di perbarui sesuai dengan keperluan

### Lampiran 3 – Tabulasi Data Penerimaan Pajak Tahun 2015 -2016

Tabel IV.B.2.1.1  
 Realisasi Penerimaan Pajak Per Kantor  
 yang berakhir 31 Desember 2016 dan 2015  
 ( dalam rupiah )

| Nama Sather                         | 31 Desember 2016   |                    | %      | 31 Desember 2015   | % Naik/<br>(Turun) |
|-------------------------------------|--------------------|--------------------|--------|--------------------|--------------------|
|                                     | Estimasi           | Realisasi          |        | Realisasi          |                    |
| Insilansi Pusat                     | 9.707.562.823.581  | 9.057.111.216.717  | 93,30  | 8.963.728.216.340  | 1,04               |
| Karwil DJP Aceh                     | 6.029.212.630.535  | 4.566.217.507.741  | 75,73  | 4.428.592.976.874  | 3,11               |
| Karwil DJP Sumut 1                  | 19.905.110.028.502 | 20.210.896.498.431 | 101,54 | 16.745.131.572.313 | 20,70              |
| Karwil DJP Sumut 2                  | 6.008.439.490.352  | 4.951.932.863.397  | 82,42  | 4.430.531.831.134  | 11,77              |
| Karwil DJP Riau dan Kepulauan Riau  | 26.344.743.516.156 | 20.249.277.127.010 | 76,86  | 20.198.061.046.467 | 0,25               |
| Karwil DJP Sumatera Barat dan Jambi | 10.237.564.063.531 | 8.751.479.940.084  | 85,48  | 7.925.796.871.150  | 10,42              |
| Karwil DJP Sumatra dan Babel        | 16.125.285.357.096 | 12.786.672.137.224 | 79,17  | 12.159.911.211.445 | 4,99               |

| Nama Sektor  | 31 Desember 2016      |                       | %      | 31 Desember 2015      | % Halus<br>(Turun) |
|--|-----------------------|-----------------------|--------|-----------------------|--------------------|
|  | Estimasi              | Realisasi             |        | Realisasi             |                    |
| Kanwil DJP Bengkulu dan Lampung                    | 9.887.218.284.648     | 8.000.414.614.883     | 80,92  | 7.299.080.658.841     | 9,61               |
| Kanwil DJP Jakarta Pusat                           | 79.297.163.684.316    | 67.486.719.018.698    | 85,11  | 61.479.889.543.935    | 9,77               |
| Kanwil DJP Jakarta Barat                           | 39.495.858.633.836    | 41.833.186.042.548    | 105,92 | 29.236.065.986.989    | 43,09              |
| Kanwil DJP Jakarta Selatan                         | 51.143.769.194.606    | 43.868.860.371.535    | 85,78  | 40.105.263.750.810    | 9,38               |
| Kanwil DJP Jakarta Timur                           | 24.148.064.449.850    | 20.418.453.429.650    | 84,56  | 18.228.903.469.411    | 12,01              |
| Kanwil DJP Jakarta Utara                           | 32.731.836.722.956    | 31.166.559.243.666    | 95,22  | 24.155.162.359.328    | 29,03              |
| Kanwil DJP Jakarta Khusus                          | 219.986.597.611.142   | 180.516.423.204.645   | 82,06  | 213.341.392.276.532   | (15,39)            |
| Kanwil DJP Banten                                  | 40.115.273.941.280    | 35.407.371.177.665    | 88,26  | 30.826.846.070.981    | 14,86              |
| Kanwil DJP Jawa Barat I                            | 30.134.549.571.472    | 28.438.262.046.507    | 94,37  | 22.772.553.201.863    | 24,88              |
| Kanwil DJP Jawa Barat II                           | 36.207.422.584.607    | 28.674.421.966.789    | 79,19  | 27.871.724.845.499    | 2,88               |
| Kanwil DJP Jawa Tengah I                           | 32.813.745.714.601    | 30.725.039.441.848    | 93,63  | 24.023.895.728.938    | 27,89              |
| Kanwil DJP Jawa Tengah II                          | 12.345.452.161.470    | 9.993.636.359.027     | 80,95  | 8.957.376.040.396     | 11,57              |
| Kanwil DJP D.I. Yogyakarta                         | 5.465.887.399.748     | 4.203.969.271.243     | 76,91  | 3.977.911.457.813     | 5,68               |
| Kanwil DJP Jawa Timur I                            | 44.207.417.526.914    | 40.331.999.408.189    | 91,23  | 33.069.329.788.992    | 21,96              |
| Kanwil DJP DJP Jatim II                            | 19.777.222.619.956    | 17.821.059.542.529    | 90,11  | 15.229.302.874.516    | 17,02              |
| Kanwil DJP DJP Jatim III                           | 27.071.827.073.400    | 23.178.264.428.800    | 85,62  | 20.229.884.099.480    | 14,57              |
| Kanwil DJP Kalimantan Barat                        | 7.057.482.727.836     | 5.712.498.059.593     | 80,94  | 5.260.821.727.010     | 8,59               |
| Kanwil DJP Kalsel dan Tengah                       | 15.960.358.496.490    | 11.968.720.985.174    | 74,93  | 11.497.465.956.091    | 4,01               |
| Kanwil DJP Kalimantan Timur                        | 23.903.419.893.873    | 17.263.239.896.899    | 72,22  | 18.143.119.764.905    | (4,85)             |
| Kanwil DJP Sulawesi Selatan, Barat dan Tenggara    | 15.267.831.980.948    | 12.351.177.460.494    | 80,90  | 11.484.560.331.462    | 7,55               |
| Kanwil DJP Sulawesi Utara, Tengah dan Maluku Utara | 11.019.719.090.715    | 8.324.623.691.331     | 75,54  | 8.058.857.638.023     | 3,30               |
| Kanwil DJP Bali                                    | 10.650.334.446.607    | 8.440.400.677.184     | 79,25  | 7.703.113.939.528     | 9,57               |
| Kanwil DJP Nusa Tenggara                           | 6.458.134.576.776     | 4.925.074.024.586     | 76,26  | 4.727.344.391.295     | 4,18               |
| Kanwil DJP Papua dan Maluku                        | 13.998.763.979.818    | 10.662.202.773.445    | 76,17  | 10.519.879.128.648    | 1,35               |
| Kanwil DJP Wajib Pajak Besar                       | 411.539.552.045.696   | 396.161.118.964.463   | 96,26  | 393.454.269.486.199   | 0,69               |
| Kanwil DJP Jakarta Selatan II                      | 23.712.742.353.601    | 25.289.331.413.935    | 106,65 | 17.998.222.659.357    | 100,00             |
| Kanwil DJP Jawa Barat III                          | 16.454.357.101.859    | 13.784.001.826.314    | 83,77  | 12.064.045.071.440    | 100,00             |
| Jumlah Penerimaan Bruto                            | 1.355.209.951.778.774 | 1.207.490.616.632.234 | 89,10  | 1.156.567.995.974.007 | 4,40               |
| Jumlah Pengembalian Pendapatan                     |                       | 101.503.279.529.503   |        | 95.629.916.642.365    | 6,14               |
| Jumlah Penerimaan Neto                             | 1.355.209.951.778.774 | 1.105.987.337.102.735 | 81,61  | 1.060.938.079.331.642 | 4,25               |

## **Lampiran 4- Matriks Perbaikan Revisi Seminar Usulan Penelitian**



## **Lampiran 5 – Lembar Persetujuan Revisi Seminar Usulan Penelitian**

## **Lampiran 6 – Matriks Perbaikan Skripsi**

## **Lampiran 7 – Lembar Persetujuan Perbaikan Skripsi**

## Lampiran 8 – Daftar Riwayat Hidup

### BIODATA



Nama Lengkap : Fany Amelia  
Tempat Tanggal Lahir : Sumedang, 19 Januari 1996  
Alamat : Dsn Baru Rt/Rw 03/01 Desa Citepok  
Kec. Paseh Kab. Sumedang  
Kode Pos 45381  
Agama : Islam  
Status : Belum Kawin  
Email : fanyameliaaaa@gmail.com  
Instagram : fanyameliaaaa

### Riwayat Pendidikan

| No | Nama                             | Tahun Lulus |
|----|----------------------------------|-------------|
| 1  | Tk Tunas Wiyata                  | 2002-2003   |
| 2  | Sdn Citepok                      | 2003-2008   |
| 3  | Smpn 1 Paseh                     | 2008-2011   |
| 4  | Sman 1 Cimalaka                  | 2011-2014   |
| 5  | Universitas Pendidikan Indonesia | 2014 - 2018 |